09/01/2020 about:blank

32 | **DNA**

OBERNAI-ROSHEIM ET ENVIRONS

MARDI 7 JANVIER 2020

ROSHEIM

Le foyer du Meyerhof prend vie



La chorale du Rosemeer a donné un concert au sein du foyer du

Pour contribuer au bien-être des résidents de la résidence services du Meyerhof, à Rosheim, ou-Meyernot, a Rosnellin, out tre tout un ensemble de services, l'Abrapa, Asso-ciation d'aide et services à la personne, va mettre sur pied un programme men-suel d'animations.

« On propose, les personnes disposent », résume Christelle Rougraff, res-ponsable Abrapa au sein de la structure. Pour fêter la fin d'année,

bricolages, décorations, chasse aux trésors dans la ville, discussions autour

des coutumes et concerts étaient au programme du premier bulletin.

premier bulletin.
La chorale du Rosemeer est venue dans ce cadre chanter, dernièrement, au toyer, devant les premiers résidents qui ont emménagé. Ils étaient une dizaine dans la salle commune à écouter et reprendre en cheur ces chants tradition. chœur ces chants tradition-

Apprécié, ce moment a été suivi d'un goûter parta-gé favorisant les échanges, les prises de contact et de connaissance entre les per-

MEISTRATZHEIM

Les rois et reines ont été désignés



En haut avec couronne, les rois et reines de la classe de Carino Fendenheim et en bas, ceux de Josepha Rosfelder. Photo DNA

Ce lundi, jour de ren-trée et de l'Épiphanie, les enfants de l'école maternelle de Meistrattradition de partager des galettes en brioche confectionnées par un boulanger du village, pour tirer les rois.

es reines et rois et de la classe de la classe de Jose-pha Rosfelder sont : Elsa Schnell, Maël Prevot Panter, Alice Fehlmann et Valentin Jeh-

le. Et ceux de la classe de Carine Fendenheim sont : Charline Muller, Justin Tremblay, Léo Caillaud et Bella Gangloff.

Les enfants des classes de ma-ternelle ont chacun réalisé leur couronne, en fin d'année der-nière, pour la mettre en ce jour de l'Épiphanie, une coutume. La journée s'est poursuivie au-tour de l'album Roule galette.

Une jolie manière de débuter l'année pour cette nouvelle ac-tivité encadrée par les ensei-gnants et les ATSEM Anita Oli-veira et Sandrine Bernhard

L'AGENDA

BISCHOFFSHEIM

Conférence
Vendredi 10 janvier. Par Dominique Poure et Laure Fehrenbach sur «Les maux de l'hiver et naturopathie, réflexologie et micro-nutrition ». Salle des ventes de la mairie, à 20 h. 5 €. 06 27 62 07 66 asso.terre-

happy@gmail.com MEISTRATZHEIM

Amicale des aînés Mardi 14 janvier. Après-midi détente et jeux. A 14 h, salle socioculturelle.

Vœux du maire Dimanche 12 janvier. À 10h.

salle polyvalente, derniers vœux d'André Weber. Tous les habitants sont conviés.

OBERNAI

Médiathèque Jeudi 16 janvier. Exception-nellement fermée l'après-mi-

NIEDERNAI

Hommage à Thierry Burklé Samedi 11 janvier. Messe en souvenir de Thierry Burklé, enterré il y a un an, deman-dée par l'Unacita nationale. Ouverte à tous

ROSENWILLER

La fibre optique pour cette année

La traditionnelle cérémon des vœux, à Rosenwiller, des vœux, a Kosenwiller, s'est déroulée dimanche matin devant une salle com-ble. Nombre d'élus du terri-toire et de représentants des forces vives de la com-mune étaient venus écouter le maire, Philippe Wantz.

Diaporama à l'appui, c'est avec pragmatisme, quelques mots en alsacien et une pointe d'humour qu'il a retracé les événements et réalisations qui ont marqué la vie du village en 2019, avant d'évoquer les projets à venir.

« Beaucoup de projets ont été réalisés en 2019, mais 2020 arrive avec son lot de projets déjà actés par l'équipe en place et qui seront réalisés dès ce printemps », a annoncé le maire.

Projets actés pour 2020

Projets actes pour 2020
Poursuite du déploiement
du réseau de gaz, arrivée de
la fibre optique, programme
de réfection des chemins
communaux, travaux d'extension du bâtiment de la Ligue de protection des oi-seaux (LPO), travaux d'ex-tension de la place de l'Egli-se, avec création de places de stationnement et d'une halle couverte facilitant les manifestations, installation maniestations, installation de containers enterrés pour le tri du verre ou encore connexion d'une deuxième source dans la rue Principa-le pour alimenter la fontaine à l'entrée du village, dans le but de mettre à disposi-



Philippe Wantz brigue un troisième mandat en mars 2020. Photo DNA

tion gratuite l'eau pour ar-roser les jardins, sont au programme.

Le futur lotissement communal est « un dossier qui demande beaucoup de pa-tience », a indiqué Philippe Wantz, en en détaillant tience », a indiqué Philippe Wantz, en en détaillant l'avancée. Des fouilles ar-chéologiques préventives de tablettes numériques

ning prévisionnel a été pré-senté, la commercialisation des lots est espérée en décembre 2020.

pour l'école, la mise en place des panneaux d'informa-tion lumineux, l'acquisition d'un véhicule utilitaire électrique, les travaux d'aména-gement du cimetière catho-lique, les études pour sécuriser la traversée du vilsécuriser la traversée du village, les commémorations du 11-Novembre marquées par le 50° anniversaire du monument aux morts et disparus, la cantine désormais gérée par l'Alef ou encore l'arrivée d'un nouvel agent, Marc Bastian, en remplacement de l'ouvrier communal, Gérard Kappler, qui a fait valoir ses droits à la retraite à l'automne, ont été évoqués. évoqués

L'année passée égale ment: actions citoyennes menées pour préserver et valoriser l'environnement, finalisation des travaux de restauration de la fontaine restauration de la fontaine Laegerbrunnen, première édition du marché artisa-nal, troupe de théâtre alsa-cien qui va fêter sa 55° sai-son, club du mardi des aînés, traditionnel Pfing-stesselöwe, mise en place et réalisation de la crèche ou reansation de la creche ou encore de la très belle expo-sition consacrée aux fa-milles juives de Rosenwil-ler, fruit du travail d'une équipe de bénévoles pas-sionnés, ont rythmé l'an-

Un court-métrage rétros-pective de 2019, réalisé par Julien Meyer, membre du club vidéo, a été projeté, ravissant l'assemblée.

KRAUTERGERSHEIM

Vogesia: la vieille dame va fêter ses 90 ans



Un anniversaire qui sera dignement fêté par l'orchestre d'harmonie chouvillois. Archives DNA

Pour ce grand anniver-saire, le chef de la cho-rale Vogesia, Jean-Claude Stoeffler, emmènera avec son équipage dans un voya-ge... Mais pas n'impor-te lequel. Il sera musi-cal et très original...

9 orchestre de la Vogesia

été créé en janvier 1930 par feu Ignace Meyer. Au fil des décennies, il a connu des moments forts, quelques mises en sommeil. mais a perduré sans disconti-

nuer.

La création d'une école de musique a été déterminante dans cette belle longévité, tion à la musique menées par

la Vogesia à destination des scolaires.

Voyages

Le 25 janvier prochain, la

Vogesia fera visiter des contrées connues et des pays imaginaires, voire même des
mondes ailleurs dans la galaxie.

Corinne Guth, la chanteuse de l'ensemble, apportera une

note de charme pour certai-nes destinations. Marie Guth sera la guide chargée de commenter ce beau périple.

Billetterie et petite restaura-tion sur place. Salle ouverte demi-heure avant le concert. 9 € (gratuit pour les moins de 14 ans). Renseignements : Christine Andres 06 80 55 82 64.

about:blank